



**AVIS DE CONSULTATION NATIONALE OUVERTE N°001/ACNO/C
/LDO/CIPM/2021 DU 25 FEV. 2021 POUR L'EQUIPEMENT EN
MATERIEL MEDICAL DE CERTAINS CENTRES DE SANTE
INTEGRES (CSI) DE LA COMMUNE DE LAGDO, DEPARTEMENT
DE LA BENOUÉ, REGION DU NORD EN DEUX (02) LOTS**

LOT 1 : CENTRE DE SANTE INTEGRE DE ZERA II

LOT 2 : CENTRE DE SANTE INTEGRE DE DJAMBOUTOU GOUNA

MAITRE D'OUVRAGE : LE MAIRE DE LA COMMUNE DE LAGDO

FINANCEMENT : BIP MINSANTE, Exercice 2021

Autorisation de dépense :

Imputation :

1. Objet de la Consultation

Dans le cadre de l'exécution du budget d'investissement public pour l'exercice 2021, le Maire de la Commune de Lagdo lance un avis de consultation nationale ouverte pour une Demande de Cotation relative à l'équipement en matériel médical de certains Centres de Santé Intégrés de la Commune de Lagdo, Département de la Bénoué, Région du Nord

2. Consistance de la consultation

La prestation, objet de la présente consultation concerne l'équipement en matériel médical de certains Centres de Santé Intégrés de la Commune de Lagdo, Département de la Bénoué, Région du Nord tel que défini dans le devis estimatif et quantitatif.

La prestation comprend :

- L'achat du matériel,
- La livraison du matériel dans le CSI concerné et
- l'installation du matériel.

3. Délai de livraison

Le délai maximal prévu par le Maître d'ouvrage pour la prestation est de quarante cinq (45) jours pour chaque lot à compter de la date de notification de l'ordre de service prescrivant le démarrage de la prestation.

4. Allotissement

La prestation, objet de la présente consultation est constituée en deux (02) lots.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **huit millions**

6. Participation et origine

La participation à la présente Demande de Cotation est ouverte à égalité des conditions à toutes les entreprises prestataires des services de droit camerounais ayant des expériences avérées dans le domaine.

7. Financement

La fourniture objet de la présente Demande de Cotation est financée par le BIP/Ministère de la Santé Publique, Exercice 2021,

Autorisation de dépense :

Imputation :

8. Consultation et retrait du Dossier de Demande de Cotation

Le dossier peut être consulté et retiré aux heures ouvrables au Service Technique de la Commune de Lagdo dès publication de la présente Demande de Cotation, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **vingt mille (20 000) francs CFA** représentant les frais d'acquisition du dossier de consultation, payable à la recette municipale de la Commune de Lagdo

9. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept(07) exemplaires dont un l'original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au Service Technique de la Commune de Lagdo au plus tard le**19 MARS 2021**..... à **11 h.00 mn** et devra porter la mention :

**DEMANDE DE COTATION N°001/DC/CIPM/C/LDO/2021
DU 25 FEV. 2021 POUR L'EQUIPEMENT EN MATERIEL MEDICAL DE
CERTAINS CENTRES DE SANTE INTEGRÉS (CSI) DE LA
COMMUNE DE LAGDO
LOT N° _____**

10. Recevabilité des Offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission de **cent soixante mille (160 000) Francs CFA** établie par une Banque de premier ordre ou tout autre organisme agréés par le Ministère chargé des Finances, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originelle de validité des Offres.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une Autorité Administrative territorialement compétente conformément aux stipulations du Règlement Particulier de la demande de cotation.

Elles devront obligatoirement être datées de moins trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de la demande de cotation.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier de Consultation sera déclarée irrecevable.

11. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps et aura lieu à la salle des conférences du BEM de la Commune de Lagdo **le 9 MARS 2021 à 12 H.00 mn.**

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

12. Critères d'évaluation

12.1. Critères éliminatoires

- Absence de la caution de soumission ;
- Absence d'une pièce constituant l'offre à l'ouverture de des offres (BPU, DEQ et la soumission) ;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

- Non-conformité aux spécifications techniques majeures de la fourniture ;
- Offre financière incomplète (absence de bordereau des prix unitaires, devis quantitatif et estimatif);
- Absence de déclaration sur l'honneur par laquelle le soumissionnaire certifie n'avoir pas abandonné de marché au cours des trois (03) dernières années

Seuls les Soumissionnaires ayant obtenu 70% de OUI seront qualifiés pour la suite de la procédure

12.2. Principaux critères essentiels

L'évaluation des Offres se fera par la méthode binaire (oui/non) suivant la grille d'évaluation jointe à la présente demande de cotation et qui prend en compte les critères essentiels ci-dessous :

- Présentation générale de l'Offre.
- Références de l'Entreprise ;
- La disponibilité du matériel /équipements essentiels et délai de livraison;
- Capacité de financement ;
- La surface financière
- la présence du personnel technique pour l'installation du matériel

13. Durée de validité des Offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

14. Références prix et attribution

Il sera considéré les montants toutes taxes comprises à l'issue de l'évaluation de l'offre, le marché sera attribué au soumissionnaire remplissant les capacités techniques et administratives requises et dont l'offre est évaluée la moins disante après correction éventuelle et n'ayant pas de prix anormalement bas.

15. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du secrétariat général de la Commune de Lagdo ou en appelant les numéros suivants : 656 97 63 85/695 08 76 75

16. Additif à la demande de cotation

Le Maître d'ouvrage se réserve le droit d'annuler ou de modifier la présente demande de consultation avant la date limite de dépôt des offres suite à une demande d'éclaircissements d'un soumissionnaire relevant un manquement.

Lagdo, le 25 FEV. 2021

Le Maire de la Commune de Lagdo

(Maître d'Ouvrage),

Ampliations :

- DDMAP/Bénoué
- ARMP (pour publication et archivage)
- Président CIPM (pour information)
- Affichage (pour information)
- Archivage/Chrono



Kaga Luc

Paix-Travail-Patrie

REGION DU NORD

DEPARTEMENT DE LA BENOUE

COMMUNE DE LAGDO

COMMISSION INTERNE DE
PASSATION DES MARCHES



Peace-Work-Fatherland

NORTH REGION

BENUE DIVISION

LAGDO COUNCIL

INTERNAL COMMITTEE
OF TENDERS BOARD

**OPINION OF OPENED NATIONAL CONSULTATION FOR A DEMAND OF
QUOTATIONN°001/OONCD/C /LDO/ICTB/2021 OF 25 FEV. 2021 FOR THE
SUPPLY OF MEDICAL MATERIAL OF CERTAIN INTEGRATED HEALTH
CENTERS IN THE MUNICIPALITY OF LAGDO, DEPARTMENT OF BENUE,
NORTHERN REGION IN TWO (02) BATCHES**

BATCH 1: IHC OF ZERA II

BATCH 2: IHC OF DJAMBOUTOU GOUNA

FINANCING: PUBLIC INVESTMENT BUDGET OF THE MINISTRY OF HEALTH, 2021 FINANCIAL YEAR

BUDGETHEAD N°:.....

RECORD NUMBER N° :.....

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of investment projects, the Mayor of Lagdo Council, hereby “Contracting Authority”, launches an invitation to tender for the supply of Medical Material of certain Integrated Health Centers in Lagdo council, Bénue Division, North Region:

2. Nature of the works

The required works of this contract include the supply of Medical Material of certain Integrated Health Centers in Lagdo council, Bénue Division, North Region.

The services of this contract include:

- Acquisition
- Delivery
- Installation

3. Delivery deadline

The maximum delivery deadline provided by the Project Owner for delivery of the supplies forming the subject of this tender shall be forty five (45days per batch).

4. Allotment

The works of this Open National consultation to tender consist two (02) batches

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands at eight millions (8 000 000) CFA F per batch.

6. Participation and origin

Participation in tendering is open on equal terms to legal Cameroonian companies with technical and financial capabilities to carry out works subject to this tender.

• Financing

Services forming the subject of this invitation to tender shall be financed by Public Investment Budget of Ministry of Health, 2021 financial year, Budget Head N°.....

8. Consultation of the tender file:

The file may be consulted during working hours at secretary general of Lagdo Council as soon as this notice is published.

9. Submission of bids

Each offer is drafted in English or French in seven (07) copies including the original and six (06) copies marked as such, should reach the secretary general of Lagdo Council, latest than ~~19 MARS 2021~~ at..... a.m. and should bear the following inscription:

**OPINION OF OPENED NATIONAL CONSULTATION FOR A DEMAND OF
QUOTATION N°~~001~~/OONCD/C /LDO/ICTB/2021 OF ~~5 FEV. 2021~~ FOR THE
SUPPLY OF MEDICAL OF CERTAIN INTEGRATED HEALTH CENTERS IN
THE MUNICIPALITY OF LAGDO, DEPARTMENT OF BENUE
BATCH N° _____**

“To be opened only during the bid-opening session”

10. Admission of offers

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first grade bank and any other financial organization approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of One hundred sixty thousand (160 000) CFA francs per batch valid for thirty (30) days beyond the validity of the offers.

Under pain of being rejected, only originals or true copies certified by the issuing services or administrative authorities of the administrative documents required, including the bid bond, must imperatively be produced in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender. They must obligatorily not be older than three (3) months or must not be produced after the signing of the tender file.

Any offer not in conformity with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first grade bank approved by the Ministry in charge of Finance or the non-respect of the tender file documents models shall lead to a pure and simple rejection of the offer without any appeal being entertained.

11. Opening of bids

19 MARS 2021

Bid shall be opened in single phase on the 2021 at.....a.m. prompt by the Divisional Tender Board located at the conference room of the municipal employment office of the Municipality (EOM) of Lagdo Council, in the presence of the bidders or their duly authorized representatives.

12. Evaluation criteria

12..1. Eliminatory criteria:

- Incomplete record (absence of a part)
- False declaration or falsified document
- Non-compliance after 48 h of a document in the administrative (unit price schedule, quantitative and estimated quote and the submission)
- Incomplete or non-compliant offer
- Non-conformance of the submission template

- Absence of a quantitative unit price
- Absence of a sub-detail of unit prices
- False declaration or falsified document

12..2.Essential criteria

The evaluation of the technical offers will be done by the binary method (yes / no) according to the evaluation grid attached to the DC and which takes into account the essential criteria below:

- General presentation of the offer ;
- Company references in similar achievements;
- availability of essential equipment and equipment;
- The experience of the company's staff;
- The financial surface
- Technical proposal and work schedule;
- No declaration on honor by which the tendered certifies that he has not abandoned a contract within the last three (03) years

Only the Proponents who have obtained 70% of YES will be qualified for the rest of the procedure.

13. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

14. Complementary information

Technical complementary information may be obtained during working hours at the Technical Service of Lagdo Council

15. Addition to the invitation to tender

The Mayor of Lagdo council can modified or delete this opened national consultation before the date of opening of bids.

Lagdo, the



Copie:

- DDMAP/Bénoué
- ARMP /Nord (pour publication et archivage)
- Président CPM (pour information)
- SOPECAM (Pour publication)
- Affichage (pour information)
- Archives/Chrono